

## Günther Sailer neuer General Counsel bei HSE24

**Ismaning, 1. Februar 2017** – HSE24 beruft neuen Bereichsleiter: Günther Sailer startet zum 1. März 2017 als General Counsel bei dem Homeshopping-Unternehmen mit Sitz in Ismaning. In der neugeschaffenen Position trägt der studierte Wirtschaftsjurist künftig die Verantwortung für den Geschäftsleitungsbereich Legal & Compliance des Omnichannel-Retailers. Neben der umfassenden juristischen Beratung von Geschäftsführung und Geschäftsleitung ist er auch für das gruppenweite Compliance System verantwortlich. Günther Sailer berichtet an Ralph Brugger, Geschäftsführer Finanzen, Recht & Reichweite (CFO), ebenso wie Vera Nickel, Abteilungsleiterin Medienrecht, Medienpolitik & Reichweite.

Der 43-Jährige war zuletzt als General Counsel und Director Legal bei der Holy Fashion Group tätig, einem durch seine Marken Strellson, JOOP! und Windsor international bekannten Mode- und Lifestyleunternehmen mit Sitz in der Schweiz. Zuvor arbeitete der gebürtige Weissenhorner bei der SGL Carbon SE in Wiesbaden und bei der manroland AG. Seine Karriere startete er bei der Hugo Boss AG in Metzingen.

**Bildmaterial zum Download unter:** <https://we.tl/aEt1U0hzmK>

### **HSE24 Group**

Die HSE24 Group ist ein internationales und multimediales Homeshopping-Unternehmen. Mit seinen exklusiven und vielfältigen Produkten bietet der Omnichannel-Retailer seinen Kunden rund um die Uhr ein emotionales Einkaufserlebnis. Das inspirierende Lifestyle-Angebot umfasst Mode, Schmuck, Kosmetik, Wohnen & Ambiente und vieles mehr. In Deutschland, Österreich und der Schweiz präsentiert sich die HSE24 Group mit den Sender-Marken HSE24, HSE24 Extra und HSE24 Trend, in Italien mit HSE24 und in Russland mit Shopping Live. Durch die konsequente Vernetzung der interaktiven Plattformen TV, Online und Mobile ist die HSE24 Group der Innovationstreiber für modernes Homeshopping. Das Geschäftsjahr 2015 hat die HSE24 Group mit einem Nettoumsatz von 715 Millionen Euro und einer deutlichen Gewinnsteigerung abgeschlossen. Die Unternehmensgruppe beschäftigt rund 1.300 Mitarbeiter, mehr als 3.000 Beschäftigte sind bei Call Center- und Logistik-Partnern tätig. Seit seiner Gründung 1995 befindet sich HSE24 auf einem nachhaltigen Wachstumskurs und ist seit 2012 mehrheitlich im Besitz von Providence Equity Partners. Weitere Gesellschafter sind Ardian und das HSE24 Management.

### **Pressekontakt:**

#### **HSE24**

Fiona Lorenz  
Unternehmenssprecherin  
Tel.: 089 96060 6310  
F.Lorenz@HSE24.de